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ASSEMBLÉE NATIONALE
8ème législature

Instruments de musique
Question écrite n° 38801

Texte de la question

M Maurice Adevah-Poeuf appelle l'attention de M le ministre de la culture et de la communication sur l'avenir du
basson francais. Cet instrument qui constitue une partie importante de la lutherie francaise semble en effet
menace. Ainsi, bien qu'il soit utilise dans toutes les ecoles de musique de France, cet instrument a ete
abandonne lors de recents concours de recrutement aux operas de Nice et de Lyon au profit du basson
allemand. Il lui demande donc s'il envisage de prendre des dispositions pour garantir la perennite de cet element
de la culture musicale francaise.
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